

Unimal Menoreh Prestasi di Kejuaraan Bola Basket Danrem Cup 2023



Unimal Menoreh Prestasi di Kejuaraan Bola Basket Danrem Cup 2023. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Lapangan Basket Sudirman, Kota Lhokseumawe menjadi saksi pertunjukan memukau dalam gelaran Kejuaraan Bola Basket Danrem Cup 3x3 tahun 2023 yang berlangsung dari 27 hingga 29 Oktober 2023.

Dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke-78, turnamen ini diikuti oleh 20 tim putra dan 8 tim putri yang mewakili semangat olahraga dari berbagai sudut kota.

Selain pertandingan sengit, acara ini juga menampilkan ajang Three Point Contest yang menggugah semangat para penggemar basket. Ahmad Fauzul Hakim Hasibuan dari tim Unimal tampil sebagai dominator dengan mengoleksi 4 poin dan dinobatkan sebagai juara.

Namun, pertarungan sesungguhnya terjadi di lapangan basket Jendral Sudirman. Pertandingan babak final putra menyajikan drama mendebarkan saat Unimal D bertanding merebut gelar juara dengan APL C.

Dalam pertempuran ketat itu, Unimal D berhasil menang dengan skor 8-6 setelah mengalahkan Apl C.

Yang membuatnya lebih menarik adalah penampilan mengagumkan dari Aiman seorang mahasiswa baru dari Fakultas Teknik yang mencetak 6 poin, membawa timnya menuju kemenangan yang bergengsi. Unimal D membuktikan bahwa kerja tim dan ketahanan adalah kunci kesuksesan mereka.

Final kategori putri juga tidak kalah seru antara Unimal A dan Lilawangsa Adc Patriot. Pertandingan ini menjadi panggung bagi Azzuhra yang mencetak 8 poin, mengantarkan timnya meraih kemenangan dengan skor 12-6.

Pelatih Basket Unimal, Dr Ahmad Fauzul Hakim Hasibuan mengungkapkan kebanggaannya atas prestasi timnya. "Mereka telah bekerja keras dan tampil dengan tekad yang kuat. Pencapaian ini adalah hasil dari kerja tim yang solid dan fokus," kata Fauzul.

Ia juga mengatakan bahwa kejuaraan ini tidak hanya menyoroti persaingan, tetapi juga membangun persaudaraan di antara pemuda-pemuda Kota Lhokseumawe. "Semangat sportivitas yang tinggi tercermin dari sikap positif dan dukungan yang diberikan oleh semua peserta kepada sesama," terangnya.

Lanjutnya, Universitas Malikussaleh (Unimal) meraih dua gelar juara di turnamen yang memperlihatkan bahwa semangat, kerja keras, dan kerja sama tim dapat menghasilkan prestasi luar biasa.

"Keberhasilan ini adalah bukti dari dedikasi tinggi para pemain dan menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk mengejar mimpi mereka dalam dunia olahraga," pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 30 October 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#),